



DISAM trabaja en la apertura del anexo CESFAM Iris Veliz

La directora de la Dirección de Salud Municipal (DISAM), Claudia Villegas Cortés, se reunió con la directora del CESFAM Iris Veliz Hume, Geraldine Carlevarino, para conocer las nuevas dependencias de lo que será el futuro anexo CESFAM Iris Veliz Hume.

El proceso de instalación de este inmueble, que iniciará durante las próximas semanas, permitirá ampliar la cobertura y mejorar la cali-

dad de las prestaciones de salud para miles de habitantes de nuestra comuna.

En su visita, la jefa de DISAM sostuvo que "estamos muy contentos de poder observar cómo va el avance de este espacio, que va a dar solución a la brecha de infraestructura que tiene nuestro centro de salud, y por sobre todo proyectos tan importantes como el GES 85, Alzheimer y Parkinson".

Además, la funcionaria

añadió que este nuevo recinto favorecerá "la estrategia de telesalud, que busca reducir en poco tiempo las listas de espera, para que hagamos gestión remota, entonces, este espacio viene a resolver esta brecha".

Por último, la directora de Salud Municipal agradeció al cuerpo de concejales, quienes aprobaron los recursos para el arriendo de este inmueble.

UNA MEJOR ATENCIÓN

La directora del CESFAM Iris Veliz, Geraldine Carlevarino, explicó que las acciones buscan reforzar la iniciativa de Salud Primaria Universal, permitiendo abarcar el cuidado de nuestros pacientes con soluciones integrales.

"Este anexo nos permite mejorar los puestos de trabajo y ofrecer a la comunidad una mejor atención, estamos muy contentos de po-



PARTE DE LAS NUEVAS DEPENDENCIAS ANEXAS.

der celebrar este contrato de arriendo", comentó Carlevarino.

Finalmente, la visita permitió a ambas autoridades coordinar futuras acciones en materia de salud prima-

ria, la cual busca ser la base del trabajo municipal, otorgando atención oportuna y de calidad para todas las personas considerando las particularidades territoriales en sectores rurales y urbanos. ☺